
Martin Bader
Beitrag von „wikinger“ vom 30. September 2014, 12:12

Zitat von kinglui 

Nur müsste einem Angst werden, wenn wir mit dieser Mannschaft aufsteigen.
Die Abwehr ein Hühnerhaufen, bei Standards anfällig bis zum geht nicht mehr.
Das Mittelfeld versteckt sich, lässt die gegnerische Offensive bis zum 16er spazieren,
kann kein Tempo variieren.
Der Stürmer (einen zweiten sehe ich nicht) glücklos, aber alternativlos.

Es war nicht alles schlecht gestern und der Sieg hat mich mega gefreut, aber eine
Bulimannschaft ist das bei weiten nicht.
Da bräuchtest du mindestens 5, eigentlich noch viel mehr, qualitativ gute Spieler.

Nur wird uns ein zweites Jahr 2.Liga leider in der Bedeutungslosigkeit verschwinden
lassen, weil uns unser strukturelles Defizit dann komplett auffrisst.

Alles anzeigen 

Nee von einer Bundesligareife sind wir noch Lichtjahre entfernt. Das ist klar. Wobei ich die
anderen Zweitligateams, die vor uns stehen auch nicht unbedingt als bundesligareif erachte,
aber das ist ein anderes Thema.

WENN man wirklich vor der Saison das Ziel Aufstieg ausgibt, dann sollte es auch das Ziel sein,
dass diese Mannschaft vom Grundgerüst her in der ersten Liga bestehen kann. Ok hier und da
muss sich jeder Aufsteiger verstärken, aber nur punktuell.

Und das Ziel wurde von Vornherein nicht konsequent verfolgt. Das Geld war da, aber Bader
versuchte trotzdem auf fahrlässige Art und Weise, den Aufstieg mit einem geizigen Sparkurs zu
realisieren was einfach hinten und vorne nicht zusammenpasst.

Und alleine dafür sind er und Wolf nicht mehr tragbar.
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